

お知らせ

名瀬リンピックについて

10月6日(火): 1・6年生 10月7日(水): 2・4年生 10月8日(木): 3・5年生

※実施の可否は、7時30分頃にメール配信&HPにアップします。

※お子様一人につき、保護者1名の参観となっています。イルカ門前で受付をしてください。

※名札の着用、手洗いをよろしくお願いいたします。

※プログラムや持ち物等、詳細につきましては、本日配布の各学年の「学年だより」や25日(金)に配布した「名瀬リンピックにかかわるお知らせ及びお願い」にてご確認ください。



10月からの持ち物

○ランドセルで登校

…これまで暑さ対策と子どもたちの体力消耗の軽減を考慮して、「手提げやリュックサック等で登校してもよい」としていましたが、涼しくなってきましたので、全校児童、ランドセルの登校に戻します。

○水筒…今年度に関しては、年間を通して水筒を持参してもよいことにします。

○登下校の持ち物

…「毎日、必要最低限の学習用具を持ち帰ることとして、その他のものは学年に応じて学校へ置いてよい。」を今後も継続したいと思います。



学納入金引き落としのお願いについて

日頃より、学校納入金の引き落としにご協力いただきありがとうございます。

後期(10・11・12・1・2・3月)分の引き落としは、10月1日(木)になっております。口座残高をご確認ください。なお、その日に引き落としができない場合は、10月15日(木)に引き落としになります。

第101号PTA会報「なせ」の訂正のお詫び

第101号PTA会報「なせ」(7月31日発行)の「2.名瀬小学校教職員の紹介」にある職員の名前のふりがなに間違いがありました。大変申し訳ありませんでした。お詫びして訂正いたします。

訂正前) ^{しのはら}篠原 ^{さわこ}三佐子 ⇒ 訂正後) ^{しのはら}篠原 ^{みさこ}三佐子

戸塚区児童音楽会について

例年10月末に実施されていた「戸塚区児童音楽会」ですが、今年度は感染症拡大防止の観点から開催しません。予めご了承ください。



教育実習生が来ます!

10月19日(月)より教育実習生が2名来ます。

○大久保 結芽(おおくぼゆめ)先生 10/19(月)~10/30(金)10日間

○里倉 葵(さとくらあおい)先生 10/19(月)~11/6(金)15日間

ほっとスペース~児童支援専任から~

先日の朝会で、SNS等についての話をしました。SNSでのやりとり、ゲーム内での「会話」や「プレゼント交換」などでトラブルになるケースが増えているため、学校で指導しています。ご家庭でも、SNSやゲームの仕方についてお子さんともう一度話し合っていただく場を設けていただければ有り難いです。

【10月の郡司カウンセラーの来校予定】10/13(火)・10/27(火)

相談の申し込み、名瀬っ子パワーアップ教室の相談は特別支援コーディネーター・児童支援専任渡邊までご連絡ください。



総合防災訓練

9月1日(火)、「授業中に進度6以上の地震が発生」を想定した総合防災訓練を行いました。今年度初めて、校庭に避難しましたが、子どもたちは「お・か・し・も」の約束事を守って真剣な表情で避難する様子が見受けられました。



5年 ふれあいコンサート

9月15日(火)、5年生が「心の教育ふれあいコンサート」に参加しました。みなとみらいホールにて「神奈川フィルハーモニー管弦楽団」の生演奏を、多くの子どもたちが前のめりで聴いている姿が印象的でした。パイプオルガンの生演奏も聴くことができました。最後の「ラデツキー行進曲」では、指揮者をよく見ながら手拍子をして演奏に参加しました。



子どもたちはめあてを意識して、鑑賞時のマナーやルールを守り、グループの友達と協力しながら楽しく過ごすことができた一日でした。

クラブ活動はじまる!

コロナの影響もあり、なかなか実施できなかったクラブ活動が9月10日(木)にようやく始動しました! 第1回目はめあてを決めたり、計画を立てたりすることを中心に活動しました。これから始まるクラブ活動にわくわくしている子どもたちの様子が見受けられました。学年・クラスが異なる子どもたちが共通の趣味や関心を追究する活動を通して交流を深めながら、計画に沿って自ら考え、実践していく態度を育てていきたいと思ひます。



もうすぐ名瀬リンピック!

来週はいよいよ名瀬リンピックです。各学年、よりよい演技を見せようと一生懸命練習に取り組んでいます。また、ペア学年同士で互いにメッセージを送り合ったり、名刺交換をしたりとペア学年で交流を深めています。

